
Pièces 5 Pièces

Superficie 137 m²

Référence 0601811908

Prix 525 000 €

Chateauneuf-Villevieille
Maison à vendre (06390)
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Châteauneuf-Villevieille  village du paillon  ou il  fait  bon vivre,réputé  pour  son cadre

pittoresque, son ambiance paisible et son style de vie agréable. Quartier résidentiel

idéal  pour  ceux  qui  recherchent  la  tranquillité  tout  en  restant  à  25  mn  de  Nice.

L'entrée de la maison est accueillante et spacieuse, offrant un accès fluide vers les

différentes  zones  de  vie.  La  pièce  de  vie  principale  s'étend  sur  45m²,  offrant  un

vaste  espace  pour  le  salon  et  la  salle  à  manger.  La  présence  d'une  superbe

cheminée à double foyer ajoute non seulement une touche esthétique, mais permet

également de profiter ...

Chateauneuf-Villevieille  village  of  Paillon  where  life  is  good,  renowned  for  its

picturesque  setting,  its  peaceful  atmosphere  and  its  pleasant  lifestyle.  Ideal

residential  area  for  those  looking  for  tranquility  while  remaining  25  minutes  from

Nice.  The  entrance  to  the  house  is  welcoming  and  spacious,  offering  smooth

access  to  the  different  living  areas.  The  main  living  room  extends  over  45m²,

offering ample space for the living room and dining room. The presence of a superb

double fireplace not only adds an aesthetic touch, but also allows you to enjoy the

warmth and ambiance of the flames ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCHAGE - 06000 NICE
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